

Semblanza Dr. José de Anda Sánchez

El Dr. José de Anda Sánchez realizó estudios de Doctorado en Ciencias de la Tierra por la UNAM, Maestría en Ingeniería Química por la UAM-Iztapalapa y licenciatura en Ingeniería Química por la Universidad de Guadalajara. Desde el año 1994 es investigador de la Unidad de Tecnología Ambiental del CIATEJ. Ha realizado estancias académicas y de investigación en diversas universidades e instituciones de investigación de Europa y Norteamérica. En el año 1996 recibió la distinción como profesor titular del ITESO. En el periodo 2009 al 2014 tuvo a cargo la Dirección General del CIATEJ impulsando los campos de la biotecnología vegetal, industrial, alimentaria y ambiental, y creando la unidad de investigación en biotecnología médica y farmacéutica. Ha sido distinguido con el Premio Estatal de Innovación, Ciencia y Tecnología, Jalisco 2017; es miembro de la Academia Mexicana de Ciencias; es miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel II; y miembro Alumni del Servicio Alemán de Intercambio Académico (DAAD). Ha dedicado su vida al estudio de diversos campos de la ciencia y tecnología del agua destacando la limnología, hidrología superficial, calidad del agua, manejo sustentable de los recursos hídricos, y sistemas de tratamiento de aguas residuales basados en procesos naturales. Desde el año 2020 es Consultor del Banco Interamericano de Desarrollo. Sus trabajos de investigación han sido mencionados en más de 1600 citas. Por las razones expuestas la Comisión de especialidad de Ingeniería Ambiental lo propuso para ingresar a la Academia de Ingeniería como académico titular, mención que fue aceptada ya que con su experiencia y trayectoria se podrán fortalecer la Ingeniería ambiental y áreas afines.